

**Sektenalarm in der Innenstadt – Scientology wirbt getarnt um Mitglieder – wie sieht es in der Maxvorstadt aus?**

**Was kann getan werden?**

Am Freitag, 18.10.2024 berichten mehrere Münchner Zeitungen darüber, über „Sektenalarm in der Innenstadt – Scientology wirbt getarnt um neue Mitglieder.“

Welche Erkenntnisse dazu bestehen von Seiten der LHM für die Maxvorstadt?

**Begründung:**

Die Berichterstattung über die „Münchner Innenstadt“ vom Sektenstützpunkt Nähe der Münchner Freiheit ausgehend, ist besorgniserregend.

Wir fragen die LHM, inwiefern die Maxvorstadt von den Umtrieben der Sekte betroffen ist, und welche Präventionsmaßnahmen von Seiten der Stadt, ebenso, welche Aufklärungsmaßnahmen für die Bevölkerung geplant sind und wie der BA Proaktiv tätig werden kann.